

NOMBRE: \_\_\_\_\_ FECHA: \_\_\_\_/\_\_\_\_/\_\_\_\_

MAESTRO(A): \_\_\_\_\_ GRADO: \_\_\_\_\_ GRUPO: \_\_\_\_\_

ESCUELA: \_\_\_\_\_



### **Relato de Antonio Vásquez de Espinosa**

La ciudad de Santiago de Chile la fundo y pobló el gobernador Pedro de Valdivia en el año 1541. Fue la primera ciudad del reino y cabeza del, y está en un llano de la ribera del río Mapocho, a 18 leguas del puerto de Valparaíso y cinco de la Cordillera Nevada. Al oriente tiene un cerro llamado Santa Lucía que le hace algún abrigo. La ciudad está sujeta a inundaciones cuando viene el río, aunque se le ha hecho algún reparo de estacas y terraplenes. Es una ciudad muy populosa, porque todas las casas tienen grandes sitios con huertas y jardines dentro de ellas. En el año de 1614 tenía catorce cuadras de largo este-oeste por la ribera del río, y seis de ancho norte-sur. Siempre se ha ido edificando, tenía un referido año 346 casas: 285 de muy buen edificio, con sus huertas y jardines con todas las frutas de España, por excelencia buenas; valdrían estas casas 4.000 pesos. Las 61 restantes eran de poco precio y algunas de ellas estaban cubiertas de paja. Había 44 tiendas de mercaderes y pulperías.

Descripción del Reino de Chile

### **Preguntas**

1) ¿Quién fundo y pobló la ciudad de Santiago de Chile?

R:

2) ¿Dónde está esa ciudad?

R:

3) ¿Qué tiene al oriente la ciudad?

R:

4) ¿Cómo es la ciudad de Santiago?

R:

5) ¿Qué tenía en el año 1614?

R:

6) ¿Cómo eran sus casas?

R: